

Ayuntamiento
de Álorá



El Ayuntamiento habilita un teléfono de ayuda alimentaria
El número de teléfono es 672 63 15 65 y atiende en horario de mañana (de 9:00h a 13:00h)

El Ayuntamiento de Álorá consciente de las graves consecuencias, que esta provocando la crisis sanitaria del coronavirus en la población y especialmente en las personas y familias más vulnerables, pone a disposición de la ciudadanía un teléfono, para atender las necesidades alimentarias de las familias más desfavorecidas, como consecuencia de esta pandemia.

El número de teléfono es **672 63 15 65** y será atendido por personal del Ayuntamiento, en horario de mañana, de 9:00h a 13:00h. También hay disponible un cuestionario:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeunLowy4L2_5U9_fxGBq0K6lgMK0QHBo7upUV-eT_2LBx45Q/viewform